



「みんなが輝く羽村二中」

清風

令和6年4月10日
学校だより4月号
羽村市立羽村第二中学校

「みんなが輝く羽村二中」

校長 清水 大史

美しい桜に迎えられ、令和6年度が始まりました。始業式や入学式を終え、1年生が176名、2年生が171名、3年生が163名、全校揃って学校生活をスタートしました。今年度も一人一人の心を大切に、良さを見つけて伸ばすことで「みんなが輝く羽村二中」を目指していきます。ご支援の程、よろしくお願いたします。始業式で生徒に伝えたメッセージを紹介いたします。

「始業式の話」より

令和6年度が始まりました。今年度は学校教育目標を改定しました。「夢や目標を追求する人」「思いやりのある人」「よりよい社会をつくる人」「たくましく生きる人」となります。今までの目標を受け継ぎながらも、分かりやすく、覚えやすくしました。教室等にも新たに掲示しますので、普段の学校生活でも、意識してくれたら嬉しいです。そして、スローガンは昨年同様に「みんなが輝く羽村二中」です。ぜひ、皆さん一人一人が、生き生きと輝く学校を、全員の力を合わせて創っていきましょう。では、どうしたら「輝く」ことができるのでしょうか？私の考えを2つ話しますので、皆さんも一緒に考えてみてください。

① 信頼し合える関係を築く。

信頼し合える関係を築くためには、自分も相手も大切にすることが重要で、思いやりの気持ちをもって、お互いの話をしっかり聴き合うことが必要となります。授業・行事・生徒会活動等、学校生活において「認め合い」や「学び合い」を大切にして取り組んでいくと、徐々に信頼関係が深まっていくように思います。そして、信頼関係が深まっていくと、助けてくれる仲間がいるので、安心して様々なことに挑戦しようとする気持ちが芽生えてきます。

② 主体的に考え行動する。

主体的とは、自分の意志や判断で、責任をもって行動することです。人から言われてやることは素直で良いことですが、もっと大切なことは自分の意志で挑戦することです。自分の意志をもつためには、自分を知る必要があります。自分の好きなことは、得意なことは何ですか？自分らしさとは何ですか？それを一緒に見つけて伸ばしていきましょう。自分の意志で、自分らしく挑戦しているときは充実しているものです。まさに、それが「輝く」ときだと思います。

皆さんはどう思いましたか？ぜひ、皆さんの心と力を合わせて、「みんなが輝く羽村二中」を実現していけたら嬉しいです。最後に、心配なことや悩みがある人がいたら、誰でもよいので、話しやすい人に相談してください。少しでも安心して、明るく元気な気持ちでスタートできるようにしたいと思います。今日も話をしっかり聞いてくれて、ありがとう。

学校教育目標

- 夢や目標を追求する人
- 思いやりのある人
- よりよい社会をつくる人
- たくましく生きる人

令和6年4月1日より

< 保護者の皆様へ >

- ① 今年度も、朝の欠席等の連絡をウェブサイト(Google Forms)で行います。
- ② 今年度より、学校から保護者への一斉連絡(緊急連絡、宿泊行事の帰着予定時刻連絡等)をマチコミ(アプリ)で行います。登録の個人用紙を配布しますので登録をお願いします。
- ③ 学校の自動応答時間が、以下のようになります。
平日：18時50分～翌8時まで 土日祝日・学校閉庁日：終日
長期休業中：16時50分～翌8時まで